

平成26年度 総会・懇親会報告

平成26年度の東京秋工会総会・懇親会(金砂健児の集い)は11月8日(土)午後13時からアルカディア市ヶ谷(私学会館)に於いて、来賓12名、会員98名が出席し盛大に開催されました。

総会

13時からの地主勝己副会長(S37C)による開会の宣言がありました。嵯峨勝氏(S43M)の音頭と、今回初参加の下間哲氏(S42E)のトランペット伴奏で全員による校歌斉唱があり、昨年度総会以降にご家族などからご逝去の連絡があった浦井宗治氏ほか20名の方々へ全員で一分間の黙祷を捧げました。



校歌斉唱

会長挨拶 三平俊悦(S39A)

「参加のお礼を申し上げ、引き続き会の発展のため協力をお願いしたい。今年秋田で行われた秋工創立110周年記念式典で生徒挨拶が特に素晴らしいでした。

来年75周年となる東京秋工会の記念総会を盛大に開催したい。会の同好会にも参加していただきたい。」



三平会長挨拶

佐々木幹事長より会務・会計報告、小野鐵雄監査役より、監査報告が行われ、異議無しにて承認されました。

学校長挨拶 西聰校長

「9月26に開催された秋工創立110周年記念式典を無事に終えた。110周年記念式典は生徒が主体となり秋工の歴史を知ってもらいたいとの期待に対し、生徒は良く応えてくれた。祝賀会では東京秋工会の会員が詩吟、民謡を披露したこと感謝する。今年ラグビーは宿敵中央高校に負け全国大会出場を逃したが高校駅伝が全国大会出場を決め、

先日の東北大会でも全国上位を狙える好タイムで優勝した。スポーツ以外でもメカクラブレーシング班も全国レベルでの大会で受賞した。スポーツ・文化部ともに応援していただきたい。」



秋工 西校長

懇親会

秋田県東京事務所所長明石直樹氏より、この秋秋田県で開催された国文祭に先立ち首都圏在住者による銀座パレードなどのPR活動や、秋田市の開会式への参加に対してお礼の言葉がありました。

今年同窓会本部会長として太田前会長の後任となった工藤嘉範氏(S51C)から、伝統ある秋工同窓会本部の会長を引き継いだことに重責を感じていることや、母校創立110周年記念式と懇親会に参加した東京秋工会会員にお礼の言葉がありました。前任の太田会長の任期中、秋工創立85周年記念では同窓会館を寄贈したこと、100周年では校舎改築について移転話もあったが金砂の地に留まることを太田前会長が強く進言したことなど語られました。



秋工同窓会本部 工藤新会長

ラグビー後援会会长・秋田県議会議員瀬田川栄一氏(S41S)から、今年の全国大会出場を逃したことについて、秋工は伝統校といわれるが中央高校も対等との意識を持ち練習に励むことが必要との話がありました。

新しく同窓会東海支部長になられた森合久春氏(S42Y)より、東海支部の総会では30人から40人程度が参加すること、30人程の平成の卒業生が会員となっており、今後期待したい、と述べられました。

続いてこちらも新任の同窓会関西支部長になられた菅光夫氏(S32E)より、高齢化により次第に会員減少の傾向があるが、高校スポーツやエコ電など全国レベルの大会が関西で開催されることが多く、これからも後輩を応援してゆきたいとのこと。

4名の初参加者の自己紹介がありました。

鎌田満雄氏(S27C)の音頭により、乾杯となりました。しばし下間哲氏のトランペット演奏を聴きながら歓談となりました。詩吟同好会の皆さんによる「詩吟秋田県民歌」と「思秋工創立百十周年 東京秋工会」が吟じられました。

また民謡同好会による「秋田節」を嵯峨良平氏(S43E)の尺八伴奏で披露しました。

昨年と同じく佐々木幹事長の奥様喜久恵さんと星三津子様による色鮮やかな琉球衣装をまとわせた喜扇本流の琉球舞踊がありました。

日本民謡協会主催の全国大会で優勝した民謡 山形俊男氏(S39M)、三味線 三浦晃氏(S37M)、尺八 鈴木彦之氏(S31M)、嵯峨良平氏による「生保内節」「秋田おばこ」に続いて、三浦氏の津軽三味線弾きがありました。

今回初めての福引きがあり、当選者には豪華賞品が手渡されました。応援歌「秋工健児」「副歌」「ラグビーの歌」を全員で歌いました。ROBでもあり関西支部長になられた菅光夫氏(S32E)からラグビーの歌の「白凱々」は慶應大学の部歌から来ているとの話がありました。



全員で応援歌

午後4時前、顧問 高橋陽之助氏(S31Y)による中締めとなりました。

その後多くの参加者は別会場での2次会に参加しました。

◆記事

赤川 均 (昭和41年電気科卒)
東京秋工会 副幹事長

※総会・懇親会の様子は、当会ホームページでもご覧いただけます。
ホームページアドレス/<http://www.akiko-tokyo-doso.main.jp>

平成26年度総会・懇親会出欠はがきにいたいた 一口コメントのご紹介

若松喜弘 昭17A 秋工創立110周年、東京秋工会第74回おめでとう!!
佐藤義順 昭18Y 御苦労さまで。皆様によろしく。

佐藤 稔 昭22E 110周年おめでとう。妻の介護のため出席できません。立派な会報有難う。

小西國男 昭26M 近況 音楽(コラス他)と切手趣集に頑張っています。
田牧 明 昭27M 地主勝己さんの「秋田弁ライフ」毎回楽しく読ませてもらっています。これからも続けて下さい。

佐々木武 昭29M 介護中に付き途中帰宅になると思いますが出席させてもらいます。

柳原廣和 昭30E 毎年御案内深謝致します。貴会報楽しみにしております。体調悪く出席出来ません。東京秋工会の益々のご発展お祈り申し上げます。

武藤 功 昭31E 充実したKANASAありがとうございます。
鈴木光吉 昭31E ご苦労様です。楽しみにしています。

小松義武 昭31M ご苦労様です。
高橋陽之助 昭31Y 準備ご苦労様です。秋工会会報で加藤広人君の紹介コーナー素晴らしいニュースありがとうございます。今後とも支援宜しくお願いします。

橋本正明 昭32E ゴルフは健康の為の趣味ですが、茨城の田舎ですので最寄りで開催の節は参加させて戴きたい。
伊藤政彦 昭32K 7月より病気の為入院中です。

大塚廉造 昭32K 東京秋工会、役員の皆様には、献身的なご活躍に敬意を表します。ひたすら楽しめていただき協力もできませんが、今後共よろしくお願ひいたします。

藤田拓司 昭32Y 参加楽しみにしています。
佐藤徹夫 昭33A 同窓会とは別ですが、この間の全国小中学生学力ストアで秋田は全科目で5位以内、このような明るいニュース嬉しいなと思います。

館岡 茂 昭33EB 丁寧なご案内深謝の到りです。会費振り込みいたします。東京秋工会のご発展を祈念いたします。34年39年当時の写真(15頁)忘れません。

河 正雄 昭34M 広告原稿の件でお世話をになりました。
伊藤良一 昭34S 東京秋工会会報をお送りいただきありがとうございます。旧校舎、校歌を懐かしく思いました。

佐々木恒雄 昭35M 毎度ご連絡ありがとうございます。今回も残念ながら参加できません。申し訳ありません。

中田俊一 昭36E 今日は行事が重なり、残念ですが出席できません。
鈴木義昭 昭36K 国民文化祭秋田に参加させていただきありがとうございます。大曲、横手、湯沢のツアーも新しい秋田の発見があり楽しい日々でした。初めて会う人が多くなかなか仲間の輪に入れず悔しい思いが残っています。

池田 譲 昭36M 三平会長様 秋工110周年記念同窓会では、大変お世話になりました。ありがとうございました。

吉澤正義 昭36M 役員の皆様ご苦労様です。益々の発展を願っております。
工藤 良 昭36M 会報、HPの充実振りに感心しています。

佐々木善男 昭36M 佐藤文廣氏昔と同じ体形若いです。軟式野球部OB伊藤政之助氏(S36A卒)に会いたいです。東京は遠くなりましたが、会報楽しみにしています。(日立市在住)

佐藤靖男 昭37M KANASA楽しく拝見しました。全ページ精読。懐かしい限りです。当日会社OB会総会と重なり欠席します。悪しからず。

大塚勝美 昭38M 会報KANASAをいつも送って頂きありがとうございます。
藤田昌博 昭39A 区民フェスティバルと重なり残念ですが欠席します。(2ヶ所のブース担当なので)

佐々木茂 昭39A 盛会であります様に!! (7/11家内が病気の為他界しました)

相馬洋悦 昭40A 体調がすぐれず家で静養しています。皆様ますます頑張ってください。

門脇 隆 昭40C Vol22号本当に良く出来ました。御苦労様です。
小助川静男 昭40E 今のところ生活習慣病はありません。加齢者の惚けない、寝つきになり難いの2課題を克服して元気に東京オリンピックの観戦を8Kテレビで視聴したいと思っております。

佐々木福松 昭40M 幹事御苦労様です。
畠山昌裕 昭41E なかなか応援が出来なくなってしまいすみません。時間を見つけて出るようにします。

坂本 薫 昭42E いつも無料で会報を送っていました。地主さん、佐藤さんのタロンベ楽しく読ませていただいております。この様なおもしろい方々の居る東京秋工会は楽しいでしょうね。住居移転しました。

石黒 猛 昭46M なかなか応援が出来なくなってしまいすみません。時間を見つけて出るようにします。